

FRATERNITÉ GÉNÉRALE !



QUEL ACCUEIL POUR LES RÉFUGIÉS ET LES MIGRANTS ?

Projection et débat autour du film
« **Un paese di Calabria** »

avec

**Le Cercle des Voisins du
Centre de Rétention de
Cornebarrieu**

et

Les Amis du Monde Diplomatique



Un film de Shu Aiello et Catherine Catella



Vendredi 13 octobre à 20h30
à l'Espace des Diversités et de la Laïcité
38 rue d'Aubuisson

Riace, un village de Calabre, au cœur de cette région agricole et pauvre était frappé depuis longtemps et comme beaucoup d'autres, par l'exode rural.

A la fin des années 1990, Baïram a accosté sur la plage de Riace avec deux cent autres kurdes, et au lieu du rejet, ou de la simple compassion, l'idée de génie des habitants et de l'incroyable maire, Domenico Lucano : considérer les nouveaux arrivants comme une véritable chance pour le village et leur proposer de s'installer tous en réhabilitant les maisons abandonnées. Un coup de jeune salutaire pour la petite communauté, à l'époque largement composée de retraités !

Pas loin de vingt ans plus tard, Riace est devenu un exemple mondial d'accueil intelligent des migrants, qui ont grandement contribué à faire renaître un village dans une société recomposée, respectueuse autant des traditions que des cultures des nouveaux arrivants....



Les Amis du
MONDE diplomatique



Cercle des Voisins